
 

 

 

 

Procès-verbal de la quatrième Commission Locale de Développement rural 

 

Dates : 25 octobre 2021 

Présences: 37 
Excusés: 16 
Absents:0 
Démissions/départs/Décès: 7 
 
Ordre du jour: 

1. Mot d’accueil du Président ; 

2. Validation du PV de la réunion de la commission du 29 mars 2021 ; 

3. Retour sur les propositions émises suite aux GT; 

4. Présentation des premières fiches. 

5. Divers. 

 

Contenu de la CLDR 

1. Mot d’accueil du Président 
 
Mot de bienvenue du président qui remercie les membres présents. 

Un membre de la CLDR étant décédé, Monsieur le Président propose d’envoyer un courrier à sa veuve 

au nom de la CLDR. Cette proposition est acceptée. 

Monsieur le président informe que deux activités en lien avec les préoccupations des membres de la 

CLDR vont être organisées prochainement :  

- La plantation d’un verger à l’école du Bois du Roy ; 

- La distribution d’arbres à Bray lors de la Journée de l’arbre du 27/11. 

Il invite les membres qui le désirent à prendre part à ces évènements. 

Monsieur le secrétaire informe les membres de la CLDR que suite aux démissions de membre 

survenues ces derniers mois, un appel à candidats va être publié dans le prochain bulletin communal. 

2. Validation du PV de la 3e CLDR  
 
Le PV est approuvé sans remarque. 
 

3.  Retour sur les propositions émises suite aux GT 
 
Le secrétaire énonce les différents diagnostics en marchant réalisés durant les grandes vacances par 
plusieurs membres de la CLDR. Il précise que ces démarches ont permis de cibler des lieux où des 



aménagements pourraient être réalisés ainsi que les ruelles et sentiers qui pourraient être améliorés 
pour constituer un maillage de qualité. 
Il ajoute que lors de ces investigations, l’utilité d’une signalétique de qualité a été plusieurs fois mise 
en exergue. 
Il conclut en remerciant les membres pour leur travail. 
 

4. Présentation des premières fiches 
 

 

 

Monsieur le président précise que la fabrique d’église va très prochainement être rencontrée pour 

discuter du projet. Le patro devra être intégré à la réflexion. 

 

 



 

Les discussions aboutissent sur l’idée qu’il sera important de lier ces organisations à des activités 

festives. Les circuits courts et produits locaux seront particulièrement recherchés. 

Il est précisé que la gestion de ces évènements sera faite par la Ville. 

Les lieux, dates, formules restent à fixer. 

 

Nécessité de créer une signalétique commune pour tous les sentiers et de veiller à leur entretien 

rendu complexe au vu des normes environnementales. 

 

 

 



 

 

Vérifier la bonne répartition de projets (Péronnes). 

 

 

 

 



 

Exemples d’aménagements 

 

 

Pas de remarque 

Chapelle= grotte 

 

 

 

 

 



 

Buvrinnes : Aménagement à réaliser devront permettre une observation discrète de la faune et la 

flore, pas trop intrusive. 

Des difficultés d’accès (privatisation abusive ??) ont été constatées au terril Sainte-Barbe. Situation à 

vérifier. 

Le recensement du terril de la courte existe et sera fourni par un membre de la CLDR. 

Fiches à retravailler. 

 

Aucune remarque. Le secrétaire indique qu’une subvention « biodiversité » sera introduite pour ce 

verger prochainement.  



 

Beau projet d’envergure qui présentera néanmoins quelques difficultés (parking, préservation de 

possibilité pour le carnaval, la balle pelote,…) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Pas de remarque 

 

 

 

 



 

Emplacement à déterminer 

 

Le chemin agricole au départ de la rue d’Havré semble le plus intéressant mais est propriété privée. 

 

 

 

 

 

 



 

Pas de remarque 

 

 

Travail à réaliser en tenant compte du PCM et des conseils du GRACQ 

 

 

 

 

 



 

Lieux à envisager 

Exemple : cimetière/ISSH 

 

 

 

5. Divers 
 

Aucun 


